
Участники ХФЛ: Гринев Виктор (Olympique)

1) Виктор, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
Здравствуйте, я скорее всего даже сам не знаю, мама рассказывала, что я малой
мультики вообще не смотрел, только футбол с папой, а на первый матч сходил с
отцом....мне лет 5-6 было, играли тогда на стадионе ЦСКА, ЦСКА Киев и Нива Винница,
матч закончился со счетом 2:1 в пользу армейцев. 

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Футболом занимался в детстве с 6 лет, тренировался и играл за футбольный клуб
Восход Киев, моим тренером был Сергей Анатольевич Павлов, это племянник главного
тренера Мариупольского Иличевца Николая Павлова, успехи были, но не хотел бы
хвастаться, скажу так.... в детском футболе выиграл все =)))) За какой клуб болел

      

??? только Динамо Киев !!! Самый родной и любимый клуб с детства!!!

3) Как вы оказались в команде "Olympique"? Какие первые впечатления у вас
были об этом коллективе?
В Olympique попал по приглашению хорошего друга Димы Бровка, но многих ребят знал
и до этого, так что впечатления были самые позитивные, а по-другому и быть не могло.

4) Вы наблюдали за становлением своего коллектива. За счет чего происходил
рост в положительную сторону? 
Рост в положительную сторону и становление коллектива происходило благодаря
дружному коллективу, единомышленникам в футболе, и хорошей работе с командой двух
наших организаторов, Геннадия Шейкина и Дмитрия Бровка, ребята действительно
много делают для команды и огромное спасибо им за это.

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? Кто придумал у вас в команде
всегда аплодировать во время замены и какие еще традиции у вас существуют?
Селекцией занимается вся команда, она и принимает решение, нужен нам тот или иной
человек, но слава Богу, коллектив и команда у нас достаточно сформированная и пока
что особо в селекции мы и не нуждаемся, пока...
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Аплодировать во время замены, я даже не знаю, как-то само по себе, и считаю это
нормальным, ведь надо поддержать игрока, который потратил силы для нашей общей
цели, победы в каждом матче, традиции??? даже не знаю, вроде бы все так как и
должно быть в футбольной команде.

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его
пределами, так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды
(формальным и не формальным)?
Конечно мы общаемся вне поля, ведь мы команда, мы дружны, приглашаем друг-друга на
дни рождения, празднуем новый год командой, та и просто иногда нарушаем
спортивный режим=)))) я думаю что каждый каждого может назвать другом. Лидером
команды? Думаю у нас команда Лидер, где ребята все друг за дружку и в тяжелый
момент взять бразды управления может взять любой игрок, но в основном это Дима
Бровко=))))

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После
какой игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Самая интересная игра была с Альянсом как по мне, она была действительно
украшением тура, мы победили тогда 2:1, но все же пришлось попотеть=)))) отметил бы
игрока Альянса Масалева, который много нервов потрепал мне, но думаю ответная игра
с ними будет еще интересней=)) Открытие сезона в нашей команде стал Олимпик 2,
который слава Богу показывает просто феноменальные результаты в шестой лиге, пока
потеряв только 2 очка.

8) В прошлом сезоне вы были в тройке призеров вместе с Фуршетом и
Гладиатором. Фуршет и Гладиатор пошли на большое поле, почему вы не
захотели имея хороший состав. Следите ли вы за выступлениями этих двух
команд?
Каждая команда развивается как может, Гладиатор с Фуршетом решили играть на
больших полях, мы выбрали для своего развития совершенно другой путь, создали две
команды, давай всем ребятам играть ну и мини-футбол нашей команде как-то ближе по
духу, хотя мне кажется что и на большом поле мы бы не пасли задних.

9) У вас снова два конкурента Спарта и Альянс, и можно еще добавить Банку и
Троещину. Как бы вы охарактеризовали каждую из команд? И кто для вас
является наиболее опасным конкурентом?
Все очень хорошие команды, Спарта крепка и стабильна своим составом, где никто из
игроков не выпадает, Альянс хорош в переходе из защиты в атаку, благо команда
молодая и бегучая, Банка, ну плохая бы команда не боролась бы за тройку, есть
неплохие ребята, индивидуально сильные, которые делают погоду в команде, Троещина
очень симпатичная команда, но огромные проблемы с составом и чего скрывать, с
вратарем помешали старожилам ХФЛ быть конкурентами в борьбе за золото.

10) Насколько успешно в сезон вливаются новички. Какие впечатления у вас о
дебютантах лиги?
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Дебютантами лиги, ну все интересные команды, только вот София подкачала, но чего
ждать от команды, которая только заявилась в конце чемпионата, я думаю ребята
сделают выводы и начнут новый сезон совершенно по-другому, а так в общем, лига у нас
очень интересная и я думаю что все, кто были свидетелями и следили за играми
чемпионата не остались недовольными, 4 - лига так точно стала на голову сильнее!
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